



MENSCH | NATUR | KUNST

Archebeete in Chemnitz und der Region

Angeregt von der Glasarche-3, die von Oktober 2024 bis März 2025 in Chemnitz Station machte, entstand der Plan, in Chemnitz und der Region Archebeete entstehen zu lassen.

Archebeete sind eine Weiterführung des Gedankens, die Schöpfung zu bewahren und das zukunftsorientierte, „nachhaltende“ Leben zu fördern.

Bürgerinnen und Bürger, Vereine und Einrichtungen ließen sich inspirieren und schufen eigenverantwortlich Beete oder naturnahe Plätze und Flächen, die für die Öffentlichkeit zugänglich sind.

Eine gemeinsame Vision verbindet die Gestalter der sehr individuellen Archebeete: Schützenswerte und seltene Pflanzenarten sollen einen Raum zur Entfaltung finden, um die Vielfalt und den Artenreichtum unserer Natur sichtbar zu machen.

Die Archebeete sind Räume der Begegnung und erinnern daran, dass jeder Mensch eine Verantwortung zur Bewahrung unserer Lebensgrundlagen trägt.

Eine Parkfläche wird zum Archebeet

Inspiriert von dieser Idee ist im KARREE49 aus einem tristen Parkplatz für unsere Elektroautos ein lebendiger Ort entstanden, der zum Verweilen einlädt.

Als gelungene Verbindung zwischen Bestehendem und Neuem treten bereits lange vorhandene Kunstobjekte harmonisch mit der neu geschaffenen Landschaft in einen Dialog. Die unverzichtbaren Parkplätze zum Laden unserer Fahrzeuge integrieren sich in liebevoll, gemeinsam angelegte Beete mit Obststräuchern und heimischen Kräutern. Sie bitten Groß und Klein zum Naschen herein und bringen gleichzeitig ein Stück natürliche Vielfalt zurück in die Stadt.

Wir wünschen uns, dass Sie sich durch das lebendige Zusammenspiel der vielfältigen Ausdrucksformen einladen lassen, hier zu verweilen. Nehmen Sie sich die Zeit, das Archebeet und viele weitere inspirierende Projekte im KARREE49 zu entdecken.

Weitere Informationen hier:

www.karree49.de

Oder buchen Sie eine Führung



GlasArche 3

www.glasarche-3.de



www.lpvzeit.de

CHEMNITZ
GRÜNT